

Aus der Sitzung des Gemeinderats vom 18.01.2022

Der Gemeinderat hat in seiner Sitzung am Dienstag, 18.01.2022 folgende Themen behandelt:

TOP 1: Bekanntgabe nichtöffentlich gefasster Beschlüsse

Der Vorsitzende gibt folgenden nach Vorabstimmung mit dem Gemeinderat mit Wirkung vom 06.12.2021 im Rahmen des elektronischen Beschlussverfahrens nach § 37 Abs. 1 Satz 2 GemO Baden-Württemberg gefassten Beschluss bekannt:

Der Gemeinderat stimmt einer Vorstellung von Unternehmen, die im Gemeindegebiet Hirrlingen einen eigenwirtschaftlichen Aufbau eines Breitbandnetzes durchführen wollen, zu.

TOP 2: Genehmigung von Sitzungsniederschriften

Die Niederschrift der Sitzung des Gemeinderats vom 21.12.2021 wird bei einer Enthaltung mehrheitlich genehmigt.

TOP 3: Breitbandausbau im Gemeindegebiet Hirrlingen – eigenwirtschaftlicher Ausbau eines Glasfasernetzes – Vorstellung Deutsche Glasfaser GmbH

Die Deutsche Glasfaser Holding GmbH, vertreten durch Herrn Bozarlan, informiert über ihr Kooperationsangebot bezüglich des eigenwirtschaftlichen Ausbaus eines Glasfasernetzes für die Gemeinde Hirrlingen. Die Ausführungen werden vom Gremium zur Kenntnis genommen.

TOP 4: Haushaltssatzung und Haushaltsplan für das Jahr 2022: Beratung und Beschlussfassung

Der Haushaltsplan und die Haushaltssatzung für das Jahr 2022 werden von Kämmerer Herr Bühler vorgestellt. Die Haushaltssatzung 2022 mit Haushaltsplan wird vom Gremium einstimmig beschlossen.

TOP 5: Beschaffung von Corona-Testkits für die Kindergärten Wiesenäcker und Lehen – hier: Bekanntgabe einer Eilentscheidung

Der Vorsitzende gibt die im Wege einer Eilentscheidung nach § 43 Abs. 4 GemO getätigte Bestellung von 8.000 Testkits im Umfang von 20.979, 70 € brutto vom 23.12.2021 bekannt.

TOP 6: Verleihung der Ehrenbürgerwürde der Gemeinde Hirrlingen an Herrn Bürgermeister a. D. Manfred Hofelich

Die Verleihung des Ehrenbürgerrechts der Gemeinde Hirrlingen an Herrn Bürgermeister a. D. Manfred Hofelich im Rahmen des Jubiläumsfests „200 Jahre Schlosskauf durch die Gemeinde Hirrlingen und 250. Jahrestag der Weihe der St. Martinus-Kirche“ wird vom Gremium einstimmig beschlossen.

TOP 7: Anfragen und Verschiedenes

Der Vorsitzende berichtet über den Vorfall in der Nacht von Freitag, 14.01.2022 auf Samstag, 15.01.2022 in der das über 100 Jahre alte sogenannte Balmes-Kreuz am Weg zum Eichenberg abgesägt und die gusseiserne Christusfigur stark beschädigt wurde. Der Vorsitzende betont, dass es sich um eine verachtenswerte und durch nichts zu entschuldigende Tat handelt und teilt mit, dass sowohl seitens der Gemeindeverwaltung als auch der katholischen Kirchengemeinde jeweils 500,- € Belohnung ausgesetzt wurde, für Hinweise die zur Ergreifung des Täters führen.